

CHRONIK

2016-2020

KORBBALL

Projektgruppe

Carina Toluoso
Monika Feierabend
Beni Wyss
Dano Kuster
Martin Lötscher
Patrick Felber
Peter Zürcher

Vereinsjahre 2016 – 2020

2016: Das Damen 1 wird zum zweiten Mal Innerschweizer Meister. Die Damen U20 holen Silber und die Damen U16 Bronze. Das Herren 1 steigt wieder aus der 1. Liga ab.

2017: Das Herren 1 schafft bei den Aufstiegsspielen in heimischer Halle den Aufstieg in die 1. Liga. Das Damen 1 holt erstmals eine Medaille an nationalen Titelkämpfen. Mit der Bronzemedaille in der NLB sichern sie sich gleichzeitig auch den erstmaligen Aufstieg in die NLA!

2018: Das Damen 1 steigt nach nur einem Jahr wieder aus der NLA ab. Damen U20 holen Bronze. 25 Jahre Plauschkorbball! Conny Achermann übernimmt die Leitung von Aldo Brun in der Korbballeitung.

2019: Das Damen 1 steigt sofort wieder in die NLA auf. Im Korbball Cup Out erst im Viertelfinal gegen Täuffelen NLA. Stephi Kneubühler übernimmt die Leitung von Conny Achermann in der Korbballeitung.

2020: Conny Achermann übernimmt die Leitung von Stephi Kneubühler in der Korbballeitung.



2016: Plauschkorbballturnier



2018: Turnfest Herren

Vorsitzender Korbballeitung

Aldo Brun (2010 – 2018)

Vorsitzende Korbballeitung

Stephi Kneubühler (2018 – 2020)